

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Kegiatan Lailatul Ijtima' Ulama Dan Umara Tentang Kebangsaan

Nurfaizin - KEBUMEN.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 4, 2022 - 17:45



Komandan Kodim 0709/ Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., di wakili Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo bersama forkopimda serta para Alim Ulama menghadiri Kegiatan Lailatul Ijtima' munadzarah Ulama dan Ulama tentang Kebangsaan

wakili Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo bersama forkopimda serta para Alim Ulama menghadiri Kegiatan Lailatul Ijtima' munadzarah Ulama dan Ulama tentang Kebangsaan, di Pendopo Kabumian Jalan Merdeka Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Sabtu 03/12/22.

Tampak hadir pada Kegiatan tersebut Bupati Kebumen H. Arif Sugianto SH, Komandan Kodim 0709/Kebumen di wakili Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo, Kapolres Kebumen di wakili Kapolsek Kebumen AKP Joko M, Kajari Kebumen Drs. Fajar Sukristiawan, S.H.,M.H., Sekda Kabupaten Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiono, SH., Ketua Tanfidziyah PCNU Kabupaten Kebumen Drs.H Moh Dawamudin,M.Ag, Rois Suriah PCNU Kabupaten Kebumen KH. Afifudin Al Hasani, Pengurus Banom NU Se- Kabupaten Kebumen (Ansor, Fatayat, Muslimat, IPNU dan IPPNU, Pengurus Lembaga NU.



Kegiatan Lailatul Ijtima' Munadzarah Ulama bersama Umara yang mengangkat Tema "Peran Ulama Dan Umara dalam Kehidupan berbangsa Dan Bernegara Dengan Merawat Jagat Membangun Peradaban" merupakan Suatu Kegiatan pertemuan malam antara ulama dan pemerintah yang di dimanfaatkan untuk untuk membahas, memecahkan dan mencari solusi atas berbagai masalah yang berkembang di masyarakat sehingga dapat membuahkan hasil atau solusi untuk kebaikan kepentingan masyarakat umum.

Pada Kegiatan Lailatul Ijtima' di awali dengan tahlil bersama, sambutan dari ketua panitia, di lanjutkan sambutan Ketua PCNU Kabupaten Kebumen, sambutan Rois Suriah PCNU Kabupaten Kebumen, Sambutan Bupati Kebumen, Acara diskusi tanya jawab kemudian di akhiri doa penutup.

Bupati Kebumen pada sambutan nya mengatakan, "Harapan saya kedepan kegiatan Lailatul Ijtima' sering di lakukan, kepada seluruh jajaran pengurus dan kader Nahdlatul Ulama (NU) di semua tingkatan untuk terus melestarikan kegiatan Lailatul Ijtima' yang baik ini, menjadi tradisi warga NU" ucapnya.

Lebih lanjut Bupati Menyampaikan, Pemerintah Kabupaten Kebumen saat ini terus berupaya untuk melayani dan memastikan masyarakatnya sejahtera secara merata dengan cara memberikan kepastian hukum. Tentunya semua tidak akan dapat terwujud jika di lakukan sendiri tanpa dukungan dari berbagai pihak dan semua elemen masyarakat termasuk dari peran para alim ulama dalam bersama-sama mendorong mewujudkan masyarakat Kabupaten Kebumen yang sejahtera serta beradab.

Bahwa bangsa kita dan para alim ulama kita dalam mendirikan negara untuk mewujudkan suatu keadilan sosial, salah satunya dengan meletakkan pondasi pendidikan sebagai prioritas utama, sebab dengan pendidikan seseorang dapat melompat dari keterpurukan menjadi kesuksesan, dari seseorang yang jahil menjadi manusia berakhlak, dari kemiskinan akan dapat merubah menjadi kesejahteraan.

Bupati Kebumen juga berpesan, "Dalam suatu organisasi itu akan mewujudkan kemajuan, semakin besar organisasi tersebut memang semakin sulit untuk mengendalikan keberagamannya, tapi yakinlah kalau kita memiliki konsep yang sama serta tujuan yang sama, justru berbagai masalah yang ada tersebut akan menjadikan organisasi itu semakin kuat dan hebat," ungkapnya.

Sementara Dandim 0709/Kebumen, melalui Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo Usai acara mengatakan, "Kami sangat mengapresiasi atas di laksanakannya kegiatan yang sangat baik ini, tentunya kegiatan ini akan banyak menghasilkan banyak manfaat, selain dari pada itu kegiatan Lailatul Ijtima juga sebagai sarana mempererat silaturahmi antara ulama dengan pemerintah daerah," ujarnya.

Danramil 01/Kebumen menambahkan "Besar harapan Kami dengan di selenggarakannya kegiatan ini akan dapat memperkokoh sinergitas yang lebih solid lagi antara ulama dan pemerintah daerah dalam menjaga persatuan dan kesatuan serta bersama-sama membangun dan memajukan masyarakat Kabupaten Kebumen untuk mewujudkan Kebumen yang (SEMARAK) Sejahtera, Mandiri, berakhlak bersama Rakyat," Pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen